

HOMÉLIE pour le 12^o dimanche du temps ordinaire

Cette page d'évangile que nous venons d'entendre, m'a fait revenir à la mémoire deux chose, que je vous partage, et qui me sont de grand réconfort. D'abord une parole de saint Jean de la Croix et ensuite une histoire l'histoire d'Anthony et de sa sœur Emilie.

Voici ce qu'écrit saint Jean de la Croix : « Nombreux sont ceux qui veulent suivre Jésus dans la gloire, quand il fait des miracles, opère des guérisons, redonne la vue aux aveugles. etc. mais, mais, dit-il, peu nombreux ceux qui veulent le suivre au jardin de Gethsémani, trahi, abandonné de tous, mis à mort. »

Oui, Jésus nous rappelle ici qu'à sa suite nous pouvons rencontrer l'hostilité de ceux qui voudraient faire taire la parole de Dieu, nous pouvons rencontrer la menace de la mort, « nous pouvons aussi traverser l'épreuve de l'absence de Dieu, que Dieu nous laisse seuls. » (pape François)

La Bonne Nouvelle de ce dimanche c'est que Dieu nous invite à lui faire confiance à ne pas avoir peur.

Le Père prend soin de nous, il est à nos côtés, dans notre combat contre les forces du mal.

Oui, sur cette terre, la Gloire et la Croix vont ensemble elles sont indissociables.

N'ayez pas peur nous dit Jésus, N'ayez pas peur. Ce ne sont pas simplement des belles paroles que Jésus nous dit ce matin. Lui-même les a vécues dans sa propre chair. et il a toujours gardez sa confiance d'enfant, d'enfant Bien-aimé du Père.

J'en viens maintenant à l'histoire d'Anthony et de sa sœur Émilie.

Anthony et de sa sœur Émilie. sont deux enfants entre 8 et 10 ans.

Ils prennent l'avions à Lyon Saint Exupéry pour passer les vacances chez les grands parents maternel qui habitent la Martinique. Un voyage très long. environs 13 h. de voyage.

Au milieu de la nuit, l'avion est pris dans une terrible tempête. grêle, vent, pluie, éclairs. L'avion commence à tanguer sérieusement. les passagers s'inquiètent s'agitent, les hôtesses essaient de les rassurer. Anthony et Émilie dorment paisiblement. Une hôtesses les réveillée toute affolées. Mais eux de lui dire : « mais pourquoi toute cette agitation, ces cris, n'ayez pas peur, le pilote de l'avion c'est notre papa. »

« N'ayez pas peur. Ne craignez pas. Soyez sans crainte. »

Oui, Seigneur Jésus j'ai Confiance en Toi !